

# Chapitre 1

Le lieutenant Élie Karo et moi-même étions en voiture quand un coup de feu retentit. Je suis le lieutenant Mégane La Roche. Ce qu'il faut savoir à mon sujet, c'est que dans la voiture, il y a toujours un CD qui défile, peu importe le style, le genre, il y en a toujours un. Au moins, l'avantage, c'est que l'on peut choisir les chansons. À nous deux, nous aimons pratiquement les mêmes musiques. C'est bien d'avoir quelqu'un qui a les mêmes goûts que soi. Et j'ai la chance de partager cela avec Élie. Nous avons plein de points communs en plus, c'est fou. Nos liens se sont créés il y a un petit moment car nous nous connaissons depuis de très longues années et on ne se quitte plus.

Et si je parlais un peu de moi ? Je vais commencer par me décrire, sans faire de vagues et sans exagérer. Je ne suis pas comme cela mais on ne sait jamais, comme on dit. Je suis grande, environ 1 mètre et 62 centimètres. Je suis brune avec les yeux assortis. Il y a quelque chose que j'adore... J'aime les animaux ! En revanche, il y a des choses que je déteste depuis mon enfance. Ce sont les poupées

Barbie et tout ce qui y ressemble ! Je ne vais pas m'attirer toute la classe (quelle phrase prétentieuse, je dois l'avouer). Allez, je vais vous présenter mon collègue et ami, le lieutenant Élie Karo.

Il est grand, même plus grand que moi (normal, les hommes sont généralement plus grands que les femmes), élégant, allure sportive, il a les mêmes yeux que moi, très gentil, charmant et surtout gentleman. Il est temps de revenir à notre potentielle affaire. Ce coup de feu.

Il est 10 h 00 du matin, un certain mardi 15 et nous avons entendu un coup de feu. Nous étions en train de finir une patrouille et nous rentrions à la base, c'est-à-dire, au Commissariat. À l'heure actuelle, les rues sont désertes, je mets le gyrophare même s'il n'y a personne. C'est Élie qui conduit, il appuie sur l'accélérateur. Je préviens le central pour dire ce que nous avons entendu. Nous ne sommes pas loin du coup de feu donc nous nous rendons sur place. Le trajet est court, grâce au gyrophare et à la limitation de vitesse que nous pouvons dépasser. En un rien de temps, nous voilà arrivés sur place. Au loin, nous entendons les renforts qui arrivent. Nous sommes devant un bâtiment qui vient d'être construit, proche de la Cathédrale Sainte-Cécile. Il a été construit récemment car cela se voit à vue d'œil, à cause de la peinture encore fraîche et qu'il n'y avait pas de bâtiment à cet endroit auparavant. Par contre... On voit des traces de sang sur le mur... Avec mon collègue, nous nous regardons bizarrement, car nous pensons à la même chose. Nous sortons nos

armes, nous les pointons devant nous et nous entrons dans le bâtiment. On avance prudemment, qui sait sur quoi ou qui on va tomber. Et malheur, nous avons pensé juste. Nous trouvons un cadavre !